



Vor acht Jahren Pascale Bruderer (r.) freute sich mit Chantal Galladé über deren Baby.



Glückliche Familie Andrea Geissbühler mit ihrem Mann Micha und Töchterchen Zoe.

Pro: SVP-Nationalrätin Andrea Geissbühler

Eins-zu-eins-Begegnung: Geissbühler, 37, zu Mann Micha, 39, und Zoe, 1, im Wohnzimmer im bernischen Bäriswil.

Nationalrätinnen erfüllen sich ihren Baby-Wunsch

POLITIK → Pascale Bruderer ist zum zweiten Mal Mami geworden. Kind und Karriere gehören für viele Politikerinnen längst zusammen.

Freudiges Ereignis im Aargau: Gestern brachte Ständerätin Pascale Bruderer (36, SP) ihr zweites Kind zur Welt. «Wir sind alle gesund und riesig dankbar», kommentiert Bruderer und ihr Ehemann Urs Wyss die Geburt von Amélie Nayla in der «Aargauer Zeitung». Nach dem Schwangerschaftsurlaub wird Bruderer ihre politische Arbeit in Bern wieder aufnehmen. Für die ehemalige Präsidentin des Nationalrats keine neue Situation: Wäh-

rend des Ständeratswahlkampfes 2011 erwartete Bruderer ihr erstes Kind – am Wechsel ins Stöckli hinderte sie das freilich nicht. Die Zeiten des Altherren-Parlaments sind in Bern endgültig vorbei. Für eine ganze Generation Politikerinnen schliessen sich Amt und Familie keinesfalls aus. Und das in einem Land, in dem Frauen auf Bundesebene gerade einmal seit 1971 politisch gleichberechtigt sind.

Ohne Kompromisse geht es aber nicht.



Nach Juliana (2) eine zweite Tochter Pascale Bruderer und Urs Wyss.

blieb in der Politik, gab nach der Geburt von Töchterchen Zoe (1) aber ihren Beruf als Polizistin auf. Das habe wehgetan, sagte sie zur «Schweizer Illustrierten», aber «wir haben uns entschlossen, Kinder zu haben, da ist es selbstverständlich, dass ein Elternteil zurücksteckt», so Geissbühler. Besonders während der langen Sessionswochen ist aber Einfallsreichtum gefragt: Die Eltern von Adèle Thorens (42), Co-Präsidentin der Grünen, fahren mit ihrer Enkelin während dieser Zeit regelmässig nach Bern. So sind Mutter und Tochter nicht allzu lange getrennt. ●

«Ich schlafe nach der Geburt im Spital»

TOCHTER → «Nun lerne ich, wie man das Kind wickelt und bädelt», sagt Nationalrat Caroni.

Es ist grossartig und faszinierend», schwärmt Andrea Caroni (33). Am Sonntag um 5.50 Uhr wurde der Ausserrhodener zum ersten Mal Vater. Seine Frau Jasmin (32) brachte Töchterchen Fiona Norina auf die Welt. Das Baby ist 2,8 Kilogramm schwer und 45 Zentimeter gross.

Die Geburt hat den Vater mitgenommen. Das Kind sei «nach 11 Stunden intensiven Mitleidens» da gewesen, berichtet der Rechtsanwalt. «Kaum ist

das Baby auf der Welt, verspricht man ihm lebenslange Liebe, Treue und Begleitung. Man baut von einer Sekunde auf die andere eine Beziehung auf. Tausend Mal schneller als bei jemand anderem.» Caroni ist mit Frau und Kind im Spital Herisau in einem Familienzimmer. «Ich schlafe auch dort», sagt Caroni. «Das Kinderzimmer daheim ist schon eingerichtet.» **rsu**



Stolzer Vater FDP-Nationalrat Andrea Caroni.

«Kinder geben mir mehr als die Politik»

NEUORIENTIERUNG → Jasmin Hutter (35) war eine aufstrebende Nummer innerhalb der SVP, amtierte sogar als Vizepräsidentin der nationalen Partei. Doch Ende 2009 trat die St. Gallerin nach sechs Jahren aus dem Nationalrat zurück. Nach der Geburt ihres Sohnes Jon wollte sich Jasmin Hutter ganz

auf ihre Familie konzentrieren. Vollzeit-Hausfrau zu werden, sei der beste Entscheid ihres Lebens gewesen, sagte die Politikerin dem «SonntagsBlick». Kinder zu erziehen, sei schliesslich ein Vollzeit-Job. «Und meine Kinder geben mir so viel mehr, als mir die Politik je gegeben hat.» **uhg**



Familie statt Politik Jasmin Hutter mit Sohn Jon (3, l.) und Tochter Mara (2).

Neues aus Absurdistan

Diebe klauen 7 Tonnen schwere Mango

Diebstahl von 7 Tonnen schweren Mangos in einem Supermarkt in der Schweiz. Die Diebe haben sich an den Regalen für exotische Früchte zu schaffen gemacht. Die Polizei hat die Diebe gefasst und die Früchte beschlagnahmt.



Perrys schon wieder im Einsatz

Die US-Präsidentin Michelle Obama hat sich für die Verwendung von Perrier Wasser entschieden. Die Wahlkampagne hat sich für das beliebte Mineralwasser entschieden.



Die meisten Länder sind im ...



Die USA sind ...



Die ...

Top 3 ...